
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у декана Юридического факультета 

 
21 декабря 2022 г.                                                                                                    № 44/18-02-22 

 

Председательствующий — С.А.Белов, декан Юридического факультета СПбГУ. 

 

Секретарь — М.Е.Брындина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

 

Присутствовали:  

 

Заведующий Кафедрой теории  

и истории государства и права 

В.В.Архипов 

Заместитель начальника Учебного 

управления по направлениям медицина, 

медицинские технологии, стоматология и 

юриспруденция 

Н.В.Бембеева 

И.о. заведующего кафедрой 

международного права 

И.И.Карандашов 

Заведующий Кафедрой правовой охраны 

окружающей среды 

Т.С.Краснова 

Доцент кафедры уголовного процесса и 

криминалистики, директор Юридической 

клиники СПбГУ 

В.Ю.Низамов 

Председатель Учебно-методической 

комиссии, заведующий Кафедрой 

уголовного права 

С.М.Оленников 

Заведующий Кафедрой коммерческого 

права 

В.Ф.Попондопуло 

И.о. заведующего Кафедрой гражданского 

права 

А.Д.Рудоквас 

доцент кафедры уголовного процесса и 

криминалистики 

Н.А. Сидорова 

Заместитель декана по молодежной 

политике 

В.В.Суязов 

И.о. заведующего кафедрой трудового и 

социального права 

Е.Б.Хохлов 

И. о. заведующего кафедрой гражданского 

процесса 

М.З.Щварц 

Заведующий Кафедрой 

административного и финансового права 

Н.А.Шевелева 

 

 

Повестка дня: 
 

1. Об организации процесса командирования научно-педагогических работников на 

научные мероприятия.  

2. Об обновлении информации на сайте Юридического факультета СПбГУ. 

3. Об организации учебного процесса. 



4. О конкурсах на замещение должностей научно-педагогических работников. 

5. Об информировании сотрудников. 

 

 

1. Об организации процесса командирования научно-педагогических 

работников на научные мероприятия  
___________________________________________________________________________ 

С.А.Белов 

С.А.Белов обратил внимание присутствующих на проблему поздней подачи на 

рассмотрение Научной комиссии заявок на оформление командировок научно-

педагогическими работниками на научные мероприятия, что сильно усложняет бюджетное 

планирование.  

С.А.Белов предложил присутствующим заведующим кафедрами вернуться к 

поквартальному планированию таких поездок (как было до эпидемии ковида): необходимо 

подавать заявки на следующий квартал за месяц до окончания предыдущего. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению и довести до сведения 

научно-педагогических работников своих кафедр. 

 

2. Об обновлении информации на сайте Юридического факультета СПбГУ  
__________________________________________________________________________ 

С.А.Белов, Т.С.Краснова 

Присутствующие обсудили вопрос необходимости своевременной актуализации 

информации на сайте Юридического факультета СПбГУ, в частности личных страниц 

научно-педагогических работников.  

Т.С.Краснова обратила внимание на сложность получения информации от 

преподавателей-почасовиков, С.А.Белов предложил в этом случае не размещать 

информацию о них на сайте. 

С.А.Белов отдельно указал на необходимость своевременного информирования 

сотрудников Отдела по связям с общественностью о прошедших мероприятиях, проектах, 

в которых научно-педагогические работники приняли участие, а также о комментариях в 

средствах массовой информации. 

С.А.Белов отметил, что после обновления сайта Юридического факультета СПбГУ 

его посещаемость выросла на 30%. 

2.1. Заведующим кафедрами довести до сведения научно-педагогических работников 

информацию о необходимости обязательной проверки на актуальность информации на 

личных страницах сайта Юридического факультета СПбГУ не реже двух раз в год – до 1 

января и до 1 июня. 

 

3. Об организации учебного процесса  
__________________________________________________________________________ 

С.А.Белов, Н.В.Бембеева, Т.С.Краснова, В.Ф.Попондопуло 

С.А.Белов отметил частоту запросов на внесение изменений в утвержденное 

расписание и обратил внимание заведующих кафедрами на то, что для внесения изменений 

требуются исключительные и объективные причины. Проведения занятий с применением 

информационно-коммуникационных технологий допускается только в исключительных и 

уважительных обстоятельствах, когда кафедральную замену и перенос осуществить 

невозможно. Дистанционное участие обучающихся в занятиях предусмотрено только для 

иностранных обучающихся, которые по объективным причинам не могут присутствовать в 

Санкт-Петербурге – в отношении каждого обучающегося принимается индивидуальное 

решение. 

Н.В.Бембеева обратила внимание присутствующих на то, что предпочтительнее 



осуществлять кафедральную замену вместо переноса занятий, поскольку зачастую 

осуществить перенос не позволяют рамки календарных графиков. Право сдачи 

промежуточной аттестации удаленно также сохраняется за иностранными обучающимися, 

которые подали соответствующее заявление в Учебный отдел. 

Т.С.Краснова задала вопрос о возможности учета пожеланий научно-педагогических 

работников при составлении расписания на весенний семестр, Н.В.Бембеева сообщила, что 

пожелания уже собираются диспетчером. Также Т.С.Краснова спросила о возможности не 

назначать показ работ при успешной сдаче аттестации всей группой. Н.В.Бембеева  

акцентировала внимание коллег на необходимости обязательного показа работ и учета его 

в электронном расписании, поскольку все обучающиеся имеют право ознакомиться с 

работами и дополнила, что возможность проставления аттестации по результатам работы в 

семестре в рамках балльно-рейтинговой системы должна быть обязательно прописана в 

рабочей программе дисциплины. 

Присутствующие отдельно отметили проблему графика пересдач, Н.В.Бембеева 

проинформировала коллег о том, что все пересдачи зимней промежуточной аттестации 

будут включены в расписание в феврале-марте, исключение составят индивидуальные 

графики сдач по переводам из других вузов, об их датах научно-педагогических работников 

информируют сотрудники Учебного управления, поскольку технически нет возможности 

внесениях их в электронное расписание. 

В.Ф.Попондопуло задал вопрос о возможности сокращения количества членов 

комиссий по пересдачам зачетов и экзаменов с 5 до 3 человек, таким образом даже 2 

присутствующих создадут кворум. С.А,Белов сообщил, что данный вопрос будет 

проработан. 

   3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. О конкурсах на замещение должностей научно-педагогических 

работников 
__________________________________________________________________________ 

С.А.Белов 

С.А.Белов сообщил о текущих требованиях, предъявляемых к претендентам на 

замещение должностей научно-педагогических работников в СПбГУ, проблема проверки 

наличия публикаций в журналах, входящих в наукометрические базы Scopus и Web of 

Science, на данный момент сохраняется. Заведующим кафедрами будут направлены списки 

тех, у кого в 2023 году истекают сроки трудовых договоров, для проверки их соответствия 

квалификационным требованиям. Все публикации и гранты в обязательном порядке 

должны быть отражены на личных страницах в системе Pure.  

4.1. Заведующим кафедрами в срок до 26.12.2022 сообщить информацию о 

соответствии потенциальных претендентов на замещение должностей научно-

педагогических работников требованиям, предъявляемым в СПбГУ. 

 

 

5. Об информировании сотрудников 
__________________________________________________________________________ 

С.А.Белов, Н.А.Шевелева 

 

С.А.Белов сообщил о продолжении работы над подготовкой материалов для 

специального выпуска журнала «Юридический мир», а также о материалах, посвященных 

300-летию СПбГУ. 

Н.А.Шевелева проинформировала присутствующих о прошедшем заседании 

Президиума Высшей аттестационной комиссии, на котором рассматривался вопрос 

утверждения списка рекомендованных журналов на основании новых научных 



спецаильностей. Также все коллеги приглашаются на первое заседание интеллектуального 

клуба «Цифровые чтения», запланированное на 26.12.2022 в 17:00 в зале Ученого совета. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

 

Председательствующий                                                                                               С.А.Белов 

 

Секретарь                                                                                                                М.Е.Брындина 

  


